

Sécurité Travaux

Madame, Monsieur, Chers parents,

Les travaux du collège vont enfin commencer ! De ce fait, un rappel à la sécurité est nécessaire.

Dorénavant il est demandé aux parents du collège d'attendre leurs enfants à l'extérieur de l'établissement, c'est à dire au niveau du grand portail vert.

Pour la sécurité de tous, nous vous remercions de tenir compte de cette demande afin de limiter le nombre de personnes à proximité du chantier.

Pour les mêmes raisons, nous vous demandons également de veiller à vous garer de façon à ne pas gêner la circulation, ni le passage des véhicules imposants qui vont intervenir sur le chantier.

Par avance, je vous remercie de votre collaboration essentielle pour la sécurité des enfants.

J.Blanc

Chef d'établissement